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Q15 Quelle importance accordez-vous à la
professionnalisation du kinésiologue?

Réponses obtenues : 469 Question ignorée : 20

Total 469

# Commentaires Date

1 Les kinésiologues doivent se positionner davantage au sein du réseau de la santé. Nous devons faire notre place
dans tous les sphères d'intervention (prévention primaire, secondaire et tertiaire). En ce moment, nous sommes
encore très invisible et je ne trouve pas que la fédération est très proactive dans ce domaine. Alliez-vous avec les
Kinésiologues qui y travaillent déjà, ils connaissent le réseau et peuvent y jouer un grand rôle malgré leur très petit
nombre. La Kinesiologie est un domaine d'avenir!

28/11/2015 22:15

2 À mon avis, cela augmenterait la crédibilité de ce professionnel et le remboursement de ce service par les
compagnies d'assurance.

28/11/2015 20:55

3 Si cela peut nous aider à nous faire reconnaitre et respecter par les autres professions et assureurs! 27/11/2015 23:48

4 Je crois profondément en les valeurs de la kinésiologie. La santé, l'activité physique, les saines habitudes de vie, etc.
Je pense que ça peut faire une grosse différence dans la vie d'un individu en détresse, ou qui pourrais le devenir.

27/11/2015 23:02

5 C'est essentiel à mon avis! Surtout dans le domaine des maladies chroniques et des désordres métaboliques, où le
kinésiologue se démarque particulièrement des autres professionnels de la santé.

27/11/2015 20:05

6 On attend la reponse du gouv 27/11/2015 16:14

7 Il est nécessaire qu'un ordre soit mis en place pour assurer la protection des clients et la reconnaissance de la
profession

27/11/2015 16:08

8 Je considère que ce domaine devrait être connu de tous et que tout le monde devrait pouvoir avoir accès à un
kinésiologue.

27/11/2015 15:08

Pas d’opinion
Peu d’importance

Beaucoup
d’importance
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9 Aimerais une présence additionnelle de la FKQ dans les médias ou auprès des services de 1e ligne, de
l'établissement des villes en santé ... charte de Toronto, positionner le B mol dans les cubes d'énergie ... etc ...

27/11/2015 14:40

10 Ordre professionnel. Assurance professionnelle et recus d assurance ACCEPTES 27/11/2015 13:57

11 Je ne pense pas que ce soit la priorité n1. Plusieurs services en santé tel que masso sont remboursés par les
assurances alors qu'il n'y a pas d'ordre... Démocratiser les services en kin ne les faisant rembourser permettrait de
recruter plus de membres.Donc ce serait un bon préalable à l'étape professionnalisation. Les kin sont aussi jeunes
entrepreneurs créatifs donc je crains que la professionnalisation avec ses actes très limités nous empêchent de
développer des projets novateurs en santé et nous mènent à renoncer à l'ordre.

27/11/2015 11:26

12 Il faut absolument prendre les mesures pour protéger notre profession... 27/11/2015 11:16

13 Mais la reconnaissance de la profession n'est pas encore assez présente dans le milieu médical. 27/11/2015 09:14

14 Là où je demeure, en Beauce, la population ne connaît pas vraiment cette profession. Plusieurs croient, qu'une
personne ayant fait beaucoup de sport ou d'entraînement, est en mesure de prescrire des exercices à une personne.
Cela peut être dangereux, surtout si la personne est atteinte d'une maladie chronique ou de toute autre condition dont
il faut tenir compte.

26/11/2015 19:24

15 Je crois que c'est un enjeu majeur et je considère que la FKQ s'est mal préparée avant de faire sa demande 26/11/2015 15:36

16 Le kinésiologue est un professionnel tout aussi important que tout autre professionnel de la santé! 25/11/2015 20:02

17 J'attends que ça depuis ma diplomation en 2012. Je pense que le moment qu'on aura été en mesure de devenir un
ordre, les gens, les professions et les compagnies nous prendront plus sérieusement.

25/11/2015 19:19

18 Je crois beaucoup en la profession de kinésiologue et souhaite que les autres professionnels fassent ce même
constats de par notre présence dans les média qui se poursuit et notre omniprésence à poursuivre

25/11/2015 19:08

19 Merci pour votre bon boulot! 25/11/2015 17:35

20 Est-xe possible d'inclure de la formation continue en santé mentale a chaque annee? 25/11/2015 12:17

21 Continuons à promouvoir la kinésiologie et developpons un ordre professionel!!! 24/11/2015 08:02

22 Il est tout à fait primordial que nous soyons reconnus par l'ordre des professions du Québec pour protéger le public et
par le fait même, éviter la multiplication des «pseudo spécialistes»...

23/11/2015 19:15

23 On doit avoir un ordre 23/11/2015 16:34

24 Nos conditions ne pourront que s'améliorer ! 23/11/2015 09:39

25 Je suis fière d'être kinésiologue, j'aime ma profession et la fédération ne m'apporte aucune plus value comme
professionnelle de la santé. Je paye une contribution et doit accumuler des çredits, mais la fédération n'apporte pas
plus de rayonnement à cette belle profession. Je me demande d'ailleurs pourquoi je paye annuellement pour un
organisme qui semble s'occuper plus de lui-même et les clients de ses membres, que de ses membres.

22/11/2015 23:04

26 L'importance d'avoir un ordre professionnel est extrêmement élevée et la FKQ doit poursuivre ses démarches 22/11/2015 21:44

27 Il est capital de les kin et medecin définicent un rôle afin d'être représenté par un ordre professionnel!!! 21/11/2015 21:28

28 Je crois qu'il y a de la place a amélioration concernant la visibilité de la FKQ ainsi que la promotion de notre
profession. De la publicité télé, radio, journaux, etc... serait une bonne manière de nous faire connaitre. Je pratique
depuis environ 8 ans et je dois à tous les jours expliquer ma profession. Il y a encore beaucoup de chemin à faire du
côté des compagnies d'assurance et au niveau du salaire. Ce n'est pas tous les jours facile de gagner sa vie comme
Kin.

21/11/2015 09:08

29 La kinesiologie est la solution pour prévenir les debordement au niveau de la santé public. Sa professionnalisation est
donc d'une importance capital. Il faut prendre conscience que le kinesiologue est le seul specialiste de la santé , car
par definnission tout les autres sont des expert de la maladies. En se sens l'importance du kinesiologue est primordial.

20/11/2015 09:53

30 la professionnalisation de la kinésiologie est extrêmement importante pour les crédibilité et l'avenir de la profession. 19/11/2015 20:05

31 C'est une profession qui mérite d'être connue davantage et qui devrait prendre plus de place dans le système de
santé.

19/11/2015 19:52

32 Nous devons absolument devenir une profession. C'est plus qu'important. 19/11/2015 16:03
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33 Je pense que la kinésiologie est l'avenir. C'est important d'être reconnu par l'État. Avoir un ordre professionnel c'est
important, mais ça ne convaincra pas la population d'être la population d'être plus active et d'avoir recours à des
services en kinésiologie ce qui ne contribuera pas à la création d'emploi dans le domaine. De plus, quel acte réservé
pouvons-nous avoir? Prescrire de l'exercice? Toutes autres professionnels de la santé le font indirectement! À la
place, il serait plus profitable de subventionner les établissements engageant des kinésiologues pour limiter la
présence d'entraîneur non -qualifié sur le terrain et encourager la population à bouger de façon sécuritaire et à
moindre coût. Je pense que le but de la FKQ est de nous faire reconnaître par l'État, mais elle fait mauvaise route en
demandant la création d'un ordre profesionnel.

19/11/2015 15:58

34 Toutes personnes intervenant dans des centre de conditionnement physique devraient être Kinésiologue, ce qui est
loin d'être le cas au Québec . Si l'on prend le modèle Français, que je connais bien, personne ne peut superviser des
entraînements en salle de conditionnement physique ou tenir une salle d'entraînement s'il n'est pas titulaire d'un
brevet d'état d'éducateur sportif qui demande au minimum 1 an de formation au Québec les kinésiologue qui ont des
Bac sont en concurrence avec des personnes qui ont 2 ou 3 week-end de formation et des formations parfois
douteuse.

19/11/2015 13:38

35 Notre profession est aussi indipensable que les physiothérapeutes et les ergothérapeutes,. Dans un monde où la
sédentarité augmente à chaque année, on devient la ressource essentiele dans le domaine de la santé.

19/11/2015 10:50

36 Tout comme mes collègues, nous considérons que la kinésiologie est le métier pouvant améliorer l'état de la situation
dans un avenir rapproché. Toutefois, cela prends des kinésiologues passionnés, informés et qui continue à prendre de
la formation continue pour éviter que les kinésiologues sur le terrain ne partage encore trop de mythe et réalité....
L'avenir est dans la prévention... moi et mes collègues nous y croyons puisque nous développons actuellement un
institue de santé désirant s'établir en Montérégie (médecin, cardiologue, infirmière, kinésiologues, nutritionniste... et
autre)

19/11/2015 10:10

37 Nous ne sommes pas encore assez reconnu et les assurances ne couvrent pas la kinésiologie car nous sommes
associés à des soins de prévention alors que nous travaillons beaucoup en traitement.

19/11/2015 08:46

38 Je pense qu'il y a largement de place pour lss kinésiologues compte tenu de la sédentarité présente dans la société et
les problématiques de santé associées et ce, à tout âge. D'un autre côté, il y a un engouement pour les performances
sportives chez des personnes nécessitant un entraînement personnalisé. Les kinesiologues devraient être plus
visibles et accessibles ce qui favovoriserait à la promotion de la profession.

19/11/2015 08:30

39 Je crois qu'en ayant un ordre professionnel, nous pourrons avoir beaucoup plus de crédibilité. 19/11/2015 07:50

40 Je suis un acteur très impliqué et engagé au près de mon entourage (famille,amis,collègues,athlètes,etc......) 18/11/2015 23:51

41 Tellement important! Il me semble que nous serons enfin reconnu à notre juste valeur et pas dépassé et/ou comparé
à des bodycoach!!

18/11/2015 22:07

42 Tout dépend ce qui en découlerait de positif dont je ne suis pas certaine 18/11/2015 21:42

43 À quand la reconnaissance de l'ordre? 18/11/2015 21:23

44 JE crois que nous devons continuer à travailler pour obtenir le statut d'ordre professionnel afin de faire ressortir
l'importance de cette profession auprès de tous les acteurs du domaine de la santé au même titre que ceux-ci, sans
distinction.

18/11/2015 18:36

45 Seule raison pour laquelle je reste un membre actif de la FKQ 18/11/2015 18:22

46 J'espère qu'il y aura une meilleure reconnaissance salariale au sain des cliniques privés. Établir une parité entre les
salaires des ergotherapeutes, des physiotherapeute et des kinésiologues oeuvrant en réadaptation de 2e ligne. Les
cliniques respecte les échelons salariales des ordres professionnels. Je crois que nous pourrions enfin être payé à
notre juste valeur.

18/11/2015 18:06

47 Je me bas continuellement pour me faire valoir à travers d'autres professionnelles de la santé, face aux assurances
et face au travaille que je fais!!! Il serait important qu'on soit reconnue un jour!!!

18/11/2015 17:44

48 Pour être mieux reconnu par la population et les autres professionnels de la santé, pour mieux réglementer le cadre
de la pratique, définir les activités réservées à la profession et regrouper tous les pratiquants sous un même ordre.

18/11/2015 17:33

49 Nous avons notre place, je l'ai vue vécue et nous sommes des professionnels autant important que les autres. Nous
ne devrions pas couper ces postes au détriment de d'autre. Il faut sortir notre profession du (noir) et la faire briller ! En
commençant par la faire connaitre en région par exemple ( personnellement, la moitié des gens que je rencontre en
région ne savent pas ce qu'est un kinésiologue) Il faut pousser tous les membre à en parler, c'est très très très
important, je crois que c'est comme cela que nous allons faire notre place d'une façon solide

18/11/2015 16:36

50 Je pense que l'obtention d'un ordre professional aidera à la reconnaissance de notre profession 18/11/2015 16:02

51 Pour une meilleure perception du public et pour la diminution des entraineurs sans formation dans les centres de
conditionnement physique.

18/11/2015 15:12
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52 Le remboursement via les assureurs devient critique. Si établir un ordre aide à faire évoluer cette composante, c'est
très important.

18/11/2015 15:06

53 J'ai hate detre considere par les autres professionnels de la sante 18/11/2015 15:01

54 Je travaillais avant dans une clinique de physiothérapie. Après que la CSST ai fait une visite et regardé certains
dossiers, elle a exigé que la supervision et la réadaptation en gymnase soit donné par une personne faisait partie de
l'ordre des physiothérapeutes du Québec (physio ou TRP)...Peut-être que cela aurait pu être différent si le
kinésiologue avait fait parti d'un ordre professionnelle ??? C'est alors un emploi de moins pour le kinésiologue qui était
très bien formé pour ce travail ...

18/11/2015 14:53

55 c'est important, mais ça ne va spas régler les problème de la majorité des kinésiologues. Surtout ceux qui travaillent
au gouvernement, mais les autres doivent rester à leur meilleur et faire la différence entre quelqu'un de formé et de
non formé scientifiquement.

18/11/2015 14:44

56 Malheureusement, je trouve la profession n'est pas bien respectee car les salaires offerts sont beaucoup trop bas. 18/11/2015 14:37

57 Ceci est une necessite afin de maximiser la pratique du kinesiologue et de presente un aspect de specialiste avec les
gens

18/11/2015 14:31

58 À part la protection du client, ma reconnaissance est la satisfaction de mon client fidèle depuis 20 ans! 18/11/2015 14:14

59 La communication par rapport aux actions prises et au suivi de la demande de l'opq est inexistante. Il serait
intéressant de nous tenir informé.

18/11/2015 14:08

60 Si nous sommes reconnus comme étant des professionnels de la santé, peut-être que cette reconnaissance et cette
crédibilité se feront sentir dans le taux horaire que nous recevons.

18/11/2015 13:41

61 Je crois que c'est primordial pour que nos compétences et connaissances particulières soient reconnues à leur juste
valeur dans la population générale et dans le monde médical.

18/11/2015 13:33

62 Il serait intéressant de savoir combien d'assureur reconnait nos reçus et, sachant qu'il y en a peu, que l'on fasse des
démarches afin d'en assurer la reconnaissance! Beaucoup de clients hésitent encore à faire affaire avec un
kinésiologue puisque les assurances qu'ils ont ne les reconnait pas, et ce, malgré la référence que leur médecin leur à
fait.

18/11/2015 13:25

63 C'est la seule raison pour laquelle je paye toujours ma cotisation à la FKQ 18/11/2015 13:21

64 Les activités de la fédération et de ses membres favorisent l'intérêt que les membres et les non membres lui portent.
Sans fédération il n'y aurait pas cette possibilité de réunir les membres de la fédération au congrès ou à d'autres
activités intéressant les kinésiologues ou les futurs kinésiologues

18/11/2015 13:12

65 J'ai quitté le domaine privé en raison des faibles références par les assureurs publics tels que CSST. La SAAQ
emboitera le pas prochainement s'il n'y a pas d'ordre professionnel. Je me questionne quant à l'avenir de la
profession, après 10 ans de pratique et beaucoup de temps à faire la promotion, je songe réellement à retourner aux
études s'il n'y a pas de professionnalisation du titre de kinésiologue.

18/11/2015 12:53

66 La professionnalisation apporterait le pouvoir nécessaire à l'uniformisation des formations et une meilleure crédibilité
face aux autres professions et au public. Cependant, on ne doit pas être reconnu à n'importe quel prix. La pleine
autonomie est primordiale pour le développement sain de la profession.

18/11/2015 12:50

67 Les membres aimeraient avoir plus de nouvelles sur la demande de l'ordre professionnel 18/11/2015 12:16

68 Je veux faire ce métier depuis que j'ai 15ans. Je trouverais important que chaque baccalauréat au Québec offre les
mêmes opportunités d'apprentissage. Il y a présentement des étudiants qui sortent du BAC et qui ont vu la moitié du
contenu d'autres BAC. Sur le terrain, ça transparait. Il y a une grande différence entre le kin de UL, Sherbrooke,
UQTR, Chicoutimi et Montréal.

18/11/2015 12:13
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